



E Xóchitl Gálvez apaga su primera crisis interna cerrando filas con los dirigentes del Frente

Entre tensiones y diferencias con los líderes de los partidos, la candidata de la oposición da por terminada una estrategia más volcada en el perfil ciudadano de su candidatura que en las estructuras de la alianza

ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

México - 24 OCT. 2023 - 12:15 CEST



En el círculo cercano a la [dirigencia del PRI](#), desconocen este desacuerdo, sin embargo, panistas y perredistas coinciden en que la estrategia de distancia con los partidos se construyó entre el equipo de asesores y algunos representantes de la sociedad civil. Algunos, exmilitantes de partidos y que han ocupado cargos públicos, entre ellos Beatriz Pagés, periodista, ex diputada federal y expriista, quien insiste en que Gálvez debe alejarse de las banderas partidistas.

De acuerdo a fuentes panistas, Moreno ha jugado un papel importante en la intención de Gálvez de alejarse de los partidos al querer incidir y decidir directamente en las decisiones para la planeación de la campaña.

Este distanciamiento con los partidos es calificado por panistas, perredistas y hasta priistas como un malentendido, como un problema de falta de comunicación, que se ha ido subsanando en las últimas semanas. El pasado 12 de octubre en Acaxochitlán, Hidalgo, cuatro días después de ausentarse del acto en el WTC, Alejandro Moreno acompañó a la senadora en el evento con la estructura priista y le dio todo su respaldo.